ÚLTIMAS NOTICIAS

LA TINKA

MUNDO

DEPORTES



La República

CINE Y SERIES DÓLAR SUSCRÍBETE

POLÍTICA ECONOMÍA

Calcula AQUÍ la GRATIFICACIÓN de julio 2023

ECONOMÍA

06 JUL 2023 | 5:23 H

ESPECTÁCULOS

Talara: reservas de petróleo por US\$6.250 millones al borde de una potencial reprivatización

SOCIEDAD

Dirimencias. Existen casi 100 millones de barriles repartidos en 8 contratos a punto de vencer y que podrían renovarse en manos del sector privado. Investigadores de la UNMSM respaldan reversión de los campos para garantizar la seguridad energética.

Gratificación y aguinaldo 2023: ¿qué trabajadores reciben sueldo completo en julio y quiénes solo

Precio del dólar hoy en Perú: ¿cuál es el tipo de cambio para este jueves 6 de julio?





Esteban Salazar

Compartir









GE Siguenos en Google News

Existiría petróleo por no menos de US\$6.250 millones en Talara, repartidos en 8 lotes que mantienen una reserva conjunta de casi 100 millones de barriles y que podrían ser reprivatizados en los próximos cinco años ante el vencimiento de los permisos suscritos hace tres décadas.

Durante el evento 'Perú: hidrocarburos y el futuro de los lotes petroleros', organizado en la UNMSM, el docente Jorge Manco dijo que ahí ha radicado el interés para no revertir al Estado los lotes I (operado por Petroperú, pero de manera temporal), II, V, VI, VII, X, XV y Z-2B.



Producción petrolera cayó más de 116.000 barriles en mayo

"Conservadoramente, a los precios de US\$70 por barril, estamos hablando de una riqueza

TE PUEDE INTERESAR

Producción petrolera cayó más de 116.000 barriles en mayo

Petroperú reitera su interés de participar en la operación de los lotes petroleros

Producción acumulada de hidrocarburos de Perú bajó en mayo, a excepción del gas natural

Retiro AFP 2023: ¿cuánto puedo disponer de mi fondo para comprar una vivienda y qué pasos seguir?

Bonos 2023 en Perú: consulta con DNI si accedes a los subsidios del Estado y cuándo cobrarlos

Si no migro a la nueva cuenta Yape con DNI, ¿desde cuándo estaré impedido de recibir yapeos y recargas?

LO MÁS VISTO

Precio del dólar en Perú HOY, 6 de julio: compra y venta oficial del tipo de cambio

Gratificación, julio 2023: ¿cómo calcular correctamente el monto que debo recibir?

¿Sabías que el Estado te regala S/43.000 para vivienda? Solo debes cumplir estos 4 requisitos

ECONOMÍA

Estatales recibirán aumento de sueldo y un bono de S/600

ECONOMÍA

Bono de S/600 a trabajadores estatales: ¿cuándo se pagará y a qué regímenes laborales alcanza?

ECONOMÍA

NOTAS RECOMENDADAS



Significado y origen del apellido García que seguro no conocías

potencial de US\$6.254 millones", refirió Manco Zaconetti.

En este sentido, explicó que el ingreso de <u>Petroperú</u> al 100% del Lote X y la operación total de la <u>Nueva Refinería de Talara (NRT)</u>, desde 2024, generarían un EBITDA de US\$675 millones, monto con el que la empresa podría saldar deudas y recaudar un margen que le permitiría continuar operando como único contrapeso de los precios de los combustibles ante el sector privado.

Manco advirtió que el **Lote X**, administrado hoy por la china CNPC, cuyo contrato vence en mayo del 2024, ocupa el 70% de la producción petrolera de Talara. Este lote se privatizó en 1996 con la idea de que solo tenía 40 millones de barriles de reservas probadas. Quienes lo explotaron hasta la actualidad han hecho más de 1.340 perforaciones de desarrollo y solo una de exploración.



Lote x. El más importante de la cuenca de Talara debe tener a Petroperú como operador, en opinión de diversos especialistas. Foto: difusión



PUEDES VER

Petroperú reitera su interés de participar en la operación de los lotes petroleros

"Entre 1997 y 2022, de ahí se han extraído 118 millones de barriles. Están quedando casi 50 millones, y desde el punto de vista del interés público, deben volver al Estado peruano, pues se necesitan inversiones mínimas para extraerlo", indicó.

Posición respaldada por el economista Oleg Valladares, quien expresó que la estatal tiene en estos momentos la capacidad financiera y técnica para asumir la operación bajo la normativa vigente, con lotes que son autofinanciables y que garantizarán una integración vertical para cubrir toda demanda de nuevas inversiones.

"Si no se ejecutaba la NRT en su momento, se hubiera incrementado de forma exponencial la importación de combustibles y los precios habrían subido localmente atados a la paridad internacional. Con ello tendríamos una evidente inseguridad energética", remitió.



PUEDES VER

Producción acumulada de hidrocarburos de Perú bajó en mayo, a excepción del gas natural

Idoneidad en curso

Por su parte, el expresidente de Petroperú <u>Humberto Campodónico</u> apuntó la necesidad de fortalecer el gobierno corporativo, meritocrático y transparente de la estatal, que hoy



¿Por qué los arequipeños se sienten de otro país? ChatGPT resuelve el...



wapa:

Nelly Rossinelli: ¿qué pasó con el padre de su primer hijo y por qué...



wapa

¿Cuánto gana Christian Cueva en Alianza Lima? La cifra que te dejará...



Marno.

Sorteo de octavos de la Copa Libertadores 2023 EN VIVO: horarios y...



ÍBERO

Potrillo de Alianza habló fuerte tras la goleada 4-1 ante...



non.

Jonathan Maicelo visita Central con ropa deportiva y sorprende a...



ւლւ

Es peruana y brilla en el cine para adultos: ¿cuánto factura la...

OFERTAS DE HOY



Cinemark: 2 entradas + 1 cancha grande + 2 gaseosas medianas. (Validación online o física)



Tour Noctumo Fortaleza Real felipe opción a recojo con Friends tour Perú



LA BISTECCA. Almuerzo o Cena Buffet (ALL YOU CAN EAT) + POSTRE + BEBIDA



CINEPLANET: 2 entradas 2D + 2 bebidas grandes + P op c om gigante (Validación ONLINE)



Revisión técnica vehicular PARTICULARES. Locales a elegir. Lunes a Domingo. Cupón móvil!



Entrada para EL CIRCO SOBRE HIELO - JOCKEY PLAZA desde 16 Junio. Elija día y zona compite "con una mano atada a la espalda" desde que fue privatizada.

Durante su gestión al frente de Petroperú en 2022, se remitió al Ministerio de Energía y Minas (Minem) un proyecto de ley para que la designación y remoción de sus directores ocurra de la misma manera que con otras estatales de la región, como Petrobras, Ecopetrol y ENAP, y no como sucede ahora, donde son designados a discreción.

"Si bien en Osinergmin, Ositran y Sunass hay requisitos, y Fonafe también los tiene para otras empresas públicas, no existen en Petroperú. Se puede nombrar a alguien incluso mediocre para el directorio y eso es un problema, aunque hoy los elegidos son profesionales idóneos", dijo.



PUEDES VER

Nueva Refinería de Talara ya produjo cerca de 3 millones de barriles de diésel de bajo azufre

Sin embargo, el también catedrático manifestó que existen históricos desacuerdos con el <u>Ejecutivo</u> que buscan debilitar la posición de mercado de la empresa, sobre todo cuando están por vencerse cuatro contratos en los próximos dos años.

"Si la participación de Petroperú en Talara fuera en este momento del 49%, tendría hasta US\$144 millones de EBITDA solo ahí, de los cuales el Lote X es el más relevante", suscribió.



Opción. Con el ingreso a lotes petroleros de Talara, se busca asegurar la garantía de carga de suministro para la nueva refinería. Foto: difusión

Petroperú se prepara para operar los lotes

La operación plena de la NRT empezará en las siguientes semanas, dijo el presidente del directorio de Petroperú, Pedro Chira. Además, manifestó que la estatal continúa firme en su proceso de integración vertical, ya que busca participar en la operación de los lotes petroleros del noroeste, tal como lo viene haciendo desde diciembre de 2021 con el Lote I.



PUEDES VER

Isabel Tafur Marín: "Petroperú califica con el reglamento vigente a los lotes de Talara"

Para la firma internacional Arhtur D Little, la NRT generaría para Petroperú un EBITDA positivo anual en los próximos 15 años de US\$472 millones. La deuda externa hoy de la petrolera es de US\$347 millones.

Reacciones

Humberto Campodónico, expresidente de Petroperú

"El buen funcionamiento de **Petroperú**, que compite con una mano atada a la espalda desde que fue privatizada, también depende de un buen gobierno corporativo, meritocracia y transparencia".

Oleg Valladares, catedrático UNMSM

"El EBITDA que generará la reversión de los lotes de Talara es positivo y permitirá cubrir las inversiones. La integración vertical, sumada a la NRT, le da mayor seguridad energética y autonomía al país".



DI ICO CO VIC

Petroperú espera un EBITDA positivo de más de US\$135 millones de los lotes I, VI, Z-2B y X

Jorge Manco, investigador UNMSM

"Conservadoramente, a los precios actuales de US\$70 por barril, <mark>estamos hablando de una riqueza potencial</mark> solo en Talara de US\$6.254 millones. Eso es lo que está en juego en estos momentos".

Temas | impresa | refinería de talara | petroperú | petróleo





↑ Regresar al inicio

La República

Enlaces de interés

Nuestras Redes Sociales

f y o s s Últimas noticias Política Economía Sociedad Deportes Espectáculos





